

Sehr geehrte Frau Garshina,

mit sehr großem Interesse habe ich Ihren Artikel zum Thema „In einfachen Worten, wie bei Kindern“ gelesen. Ich möchte sehr gerne auch meine Meinung zu diesem Artikel äußern.

Ich bin selbst auch Ausländer in Deutschland. Sie beschreiben die Situation der Zuwanderer in Deutschland sehr genau. Es ist sehr schwierig, komplexe Themen wie zum Beispiel die Coronapandemie als Ausländer zu verstehen und richtig zu reagieren.

Ich unterstütze Ihre Meinung, dass in Deutschland spezielle Aufklärung für Zuwanderte über Coronaimpfungen nötig wäre.

Aus meiner Sicht ist es auch wichtig, Broschüren zu verwenden. In diesen Broschüren kann man den Ausländern Impfstoffe mit Bildern und einfacher Sprache besser erklären.

Dazu möchte ich ein Beispiel aus meiner beruflichen Erfahrung nennen. Als ich in Griechenland als Arzt gearbeitet habe, habe ich den ausländischen Patienten mit Zeichnungen Sachverhalte besser erklären können.

Zusammenfassend kann man feststellen, dass in Deutschland Bedarf besteht, die Ausländer in Krisensituationen besser aufzuklären.

Mit freundlichen Grüßen
Konstantinos Antoniou